

Rencontres d'anciens appelés en Algérie contre la guerre

06-02-2008

Dernière mise à jour : 06-02-2008

Des adhérents (et membres fondateurs) de l'association des Anciens Appelés d'Algérie Contre la Guerre témoignent de leurs vécus et de leurs réflexions sur les années passées en Algérie et sur ses conséquences aujourd'hui.

Une version courte de la rencontre

Rencontres anciens appeles en Algérie extraits

envoyé par piedducol

La rencontre en version longue

Rencontres d'anciens appelés en Algérie contre la guerre

envoyé par piedducol